

Das Leben ist vergänglich, doch die Achtung und die Erinnerung an dich bleiben für immer.

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Nachbarn,
Freunden und Bekannten, die ihre Anteilnahme
beim Abschied von unserem
lieben Entschlafenen



Wolfgang Edelmann

auf so vielfältige Weise bekundeten.

- D - der Hausarztpraxis Dr. Milz und der Sozialstation Eisfeld
- A - Herrn Dr. Wütscher und Schwester Angela vom Palliativnetz Katzhütte
- A - seinen vielen Musikfreunden aus nah und fern
- N - den Musikfreunden aus Hohenhausen und seiner Enkelin Melanie
- K für die musikalische Umrahmung
- K - dem Bestattungsinstitut Zehner und dem Trauerredner Herrn Mario Baumert
- E - der Gärtnerei Stüllein und der Gaststätte „Zum Lindenbaum“

**Für immer im Herzen Ehefrau Margot
im Namen der Familie**

Saargrund, im Januar 2020

